



SEÑALES DE ADVERTENCIA DE UNA ESTAFA

por El Procurador General Greg Abbott

LOS TEXANOS QUE CONOCEN A SUS VECINOS y están activos en su comunidad ayudan a proteger al estado y a prevenir el crimen. Desde los voluntarios de los programas de vigilancia del vecindario hasta los que reportan conducta sospechosa a las autoridades, las personas alertas ayudan a prevenir el crimen todos los días. Durante este Mes Nacional de Prevención del Crimen, los texanos pueden apoyar los esfuerzos de prevención en la comunidad aprendiendo a reconocer y frustrar cinco conocidas estafas.

Una de las estafas más comunes tiene que ver con las llamadas telefónicas o los correos electrónicos no solicitados. Según evoluciona la tecnología y se expande la comunicación cibernética, es más difícil identificar si la solicitud proviene de una fuente legítima y los estafadores a menudo presentan historias que parecen muy razonables y persuasivas, o se hacen pasar por funcionarios gubernamentales u otros amables profesionales.

Cuando la persona que llama o envía el correo electrónico dice representar una empresa de confianza o presenta una oferta interesante, los texanos deben colgar la línea y llamar a la empresa usando un número que aparece en el directorio telefónico local. Esta sencilla precaución asegura que hablen con un representante verdadero.

El intento de obtener información

personal siempre debe ser una señal de advertencia. Todos los texanos deben proteger su información, incluyendo el número de la cuenta bancaria y del Seguro Social, y nunca revelarla por teléfono o por correo electrónico a menos que hayan verificado independientemente quién la pide y cómo se utilizará. Los texanos también pueden protegerse contra el robo de identidad triturando o deshaciéndose adecuadamente de todos sus documentos sensibles.

La tercera señal de advertencia de una estafa es una que no podemos repetir lo suficiente: no importa que tan tentador parezca, pueden estar seguros de que NO ganaron la lotería española, canadiense ni ninguna otra lotería extranjera. Las estafas de concursos y loterías siguen atrapando víctimas, especialmente a los texanos de mayor edad. Los texanos que reciban estas solicitudes deben detenerse, borrar los correos electrónicos, tirar las cartas y colgar el teléfono.

También deben dudar de las peticiones de pago en efectivo por anticipado a cambio de un préstamo o premio. Bajo la ley de Texas, es ilegal requerir un pago antes de financiar un préstamo o pagar el premio de un concurso. Los texanos deben parar inmediatamente si les piden que paguen “cuotas e impuestos” primero o verifiquen la información de su cuenta bancaria para cobrar un premio. Una vez que se pague el dinero o se comprometa

la información de la cuenta bancaria, los criminales desaparecerán con el dinero. La promesa de dinero mañana no debe imponerse al buen sentido común hoy.

Por último, las personas que están considerando enviar dinero al extranjero para cobrar un premio, préstamo, herencia o cualquier otro dinero deben DETENERSE inmediatamente y proteger sus ahorros. Los estafadores a menudo usan cheques falsos y transferencias bancarias para evitar los cargos penales de fraude por correo postal. Los cheques falsos son muy buenos, de hecho tan buenos que han engañado hasta a los bancos. Convencidas de que han recibido su premio, las víctimas a menudo bajan la guardia y envían dinero para cubrir cuotas e impuestos inexistentes. Después resulta que el cheque no tiene ningún valor y el dinero de la víctima desapareció.

Ya sea que usen correo electrónico, llamadas telefónicas, o hasta visitas personales, los estafadores tientan a personas honestas todos los días. Al reconocer las señales de advertencia de una estafa y compartir estos consejos con familiares y vecinos, los texanos pueden ayudar a fortalecer sus comunidades y a ponerles un alto a los ladrones.

Para más información sobre el Mes Nacional de Prevención del Crimen, visite la página Internet del Consejo Nacional de Prevención del Crimen en www.ncpc.org.

RECUERDE



MES NACIONAL DE PREVENCIÓN DEL CRIMEN

Cinco señales de advertencia de una estafa:

- Solicitaciones inesperadas por teléfono, correo electrónico o de puerta en puerta
- Intento de obtener información personal, tal como su número de Seguro Social y de cuentas bancarias
- Ofertas inesperadas de premios de concursos, loterías y demás
- Petición de pagar dinero en efectivo por adelantado
- Petición de enviar dinero al extranjero o de depositar un cheque de cajero

Los texanos pueden reportar una estafa llamando a la Procuraduría General al (800) 252-8011 o llenando una queja en línea en www.texasattorneygeneral.gov.



ATTORNEY GENERAL OF TEXAS
GREG ABBOTT